

## AÏN DIAB ET LA CORNICHE

Sur la côte littorale, le quartier de Aïn Diab («la source aux loups») s'étend depuis la mosquée Hassan II, la plus grande du Maroc, jusqu'au Morocco Mall, le 1er mall de retailtainment commercial d'Afrique, en passant par l'Anfaplace Shopping Center, le long des boulevards de la Corniche et de l'Océan Atlantique, bordant une enfilade de plages de sable fin. Le phare d'El Hank est le premier endroit à visiter dans ce quartier : construit en 1920 pour faciliter l'accès au port de Casablanca, il offre aujourd'hui une vue splendide sur la ville. La Corniche proprement dite de Casablanca, c'est ce sont des restaurants, des cafés, des clubs avec piscine et des discothèques qui se suivent pour offrir aux Casablancaïses des divertissements avec une vue splendide sur l'océan. Vous pouvez aussi y faire, comme de nombreux Casablancaïses, une promenade ou votre footing du matin.

## CASA-ANFA

Nouveau quartier englobant l'ancien aéroport d'Anfa, Casa-Anfa est un nouveau centre urbain de 360 hectares qui commencera à accueillir ses habitants en 2018. Ses maîtres mots sont qualité et espaces verts. Situé idéalement au cœur de la ville, il abritera à terme le quartier d'affaires Casa Finance City (CFC), des espaces résidentiels, des hôtels, des équipements d'éducation, de santé et de culture, et des centres de sport et de loisirs.

## ANFA

Anfa, c'est la colline qui domine Casablanca. Devenu, à partir de 1940, le quartier des grandes familles venues s'installer à Casablanca, c'est aussi un nom associé à l'histoire contemporaine puisque c'est là que s'est tenue, en 1943, la conférence des alliés qui a accueilli notamment Roosevelt et Churchill. Quartier résidentiel select, Anfa est parcouru de jardins verdoyants, de villas imposantes et d'avenues larges et fleuries.

## ANCIENNE MEDINA

On y accède notamment en passant par « Bab Marrak'ch », les remparts de l'ancienne ville fortifiée sont reconnaissables entre mille. L'ancienne médina est le bassin historique à partir duquel Casablanca s'est développée. C'est un must pour découvrir l'histoire de la ville notamment à bord de vélo balade.

## HAY MOHAMMADI

Ce quartier populaire de Casablanca abritait le légendaire bidonville des Carrières Centrales (établi à l'origine sur le site d'une ancienne carrière). Dès 1920, il accueille des travailleurs venus à Casablanca de tout le pays. Dans les années 1940, le bidonville est déplacé mais conserve son nom. Expérience inédite de cohabitation de gens originaires de tribus et de régions diverses du Maroc, les Carrières Centrales se développent dans une ambiance d'ouverture sur l'autre et de melting pot. C'est l'une des raisons du bouillonnement culturel, artistique, politique et social que ce quartier entretient depuis toujours. Ses centres socioculturels éveillent de nombreux talents au sein de la population du quartier et ont largement contribué à l'émergence de légendes vivantes dans les domaines culturels et sportifs. Des artistes reconnus sont originaires de Hay Mohammadi comme Nass El Ghiwane, groupe de musique emblématique baptisé les « Rolling Stones » du Maroc.

## MAÂRIF

Endroit huppé de Casablanca, le Maârif est le quartier pour faire du shopping avec ses nombreuses franchises et, entre deux boutiques, s'accorder un moment de détente dans l'un des salons de thé réputés de la métropole. Le Twin Center, inauguré en 1998, est devenu l'un des principaux repères de la ville avec ses deux grandes tours de 28 étages qui abritent des bureaux, des commerces et un hôtel 5 étoiles. Elles vous offriront en prime une vue exceptionnelle sur Casablanca.

## HABOUS

Le quartier des Habous se distingue par son architecture qui respecte les standards de la médina traditionnelle et intègre ceux de l'urbanisme moderne, ses arcades, ses échoppes d'artisanat aux couleurs gaies. C'est l'endroit où acheter des tissus, des tapis et des tenues traditionnelles. Il y a aussi la rue des spécialistes du livre : éditeurs, libraires et bouquinistes. A quelques pas du Palais Royal de Casablanca, le quartier accueille la mosquée Mohammadi et la Mahkama du Pacha (ancien tribunal religieux de Casablanca) de style arabo-andalous.

